Marguerite Rossier-Schwab, à Lausanne ;
Valérie et Frédéric Grieu-Rossier, à Epalinges, leurs enfants :
Jessica, William, Timothé ;
Sylvie et Manuel Cusin-Rossier, à Prilly, leurs enfants :
Anton, Lou, Romane ;
Et leur maman ;
Nathalie Schwab, ses enfants, au Mont-sur-Lausanne ;
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur François ROSSIER

enlevé à leur tendre affection, le 27 septembre 2023, au seuil de ses 87 ans.

Maintenant ces trois choses demeurent : la foi, l'espérance, l'amour ; mais la plus grande de ces choses, c'est l'amour.

1 Corinthiens 13 v.13

Un dernier adieu sera célébré à l'église St-Esprit Boisy, chemin de Boisy 21, à Lausanne, le mercredi 4 octobre, à 14 heures. Honneurs dès 14 heures 30. François repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.